



令和3年度二本松北小学校 学校だより No. 44

令和3年 9月13日

輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之

祝！！ 県大会出場 ～安達地区小・中学校音楽祭 第2部合奏～



10日、安達地区小中学校音楽祭第2部合奏が開かれ、合奏部が「金賞」を受賞し、地区代表に選出され、県大会に出場することになりました。本当におめでとうございます。

音楽祭には、本校から合奏部34名が参加し、「JUPITER」を演奏してきました。今年は新型コロナウイルス感染症の影響で、実質練習開始は7月。その後も制限がある中でなんとか練習を積み重ねてきました。2ヶ月という大変短い準備期間となりましたが、子どもたちは「+αの心」で前向きに取り組み、そして少しずつ着実に力をつけ当日にこぎ着けました。子どもたちのがんばりは相当なものでした。今回の成果の裏には、大きな努力があることを忘れてはなりません。また、多くの外部指導者の先生方にも支援をいただきました。本当にありがとうございました。

今回の音楽祭は完全無観客。会場に入ることができる人数も最低限、演奏撮影はビデオ録画のみ（写真不可）ということでした。幸い私は、「ビデオ係」として会場に入ることができましたが、大変厳重なコロナ対応の中での音楽祭となりました。そのため、演奏中の子どもたちの写真はありません。私は、音楽のことはよく分かりませんが、素人の私が見ても「とっても心のこもった」「一生懸命さ」が伝わってくる演奏だったことは間違いありません。子どもたちが今回の音楽祭参加で得た経験は県大会という結果だけではないことは確かで、大変貴重なものになりました。あらためて、合奏部のみなさん、本当におめでとう。そして、応援してくれた保護者の皆さん、外部指導者の皆さんはじめ、関係者の皆さんすべてに感謝申し上げます。さらに、手前味噌ですが、このコロナ禍の大変な時期にもかかわらず、子どもたちを導いてくれた本校の先生方を自慢に思います。

メディアコントロール週間
9/13(月)～9/20(月)

